



viernes 26 de junio de 2015

La bandera arcoiris ondea ya en la Casa de la Juventud de Antequera con motivo de la conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBT

izada de la bandera arcoiris que representa al colectivo de Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transexuales (LGBT)



La teniente de alcalde delegada de Igualdad, Equidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, el teniente de alcalde de Juventud, Juan Rosas, y el responsable local de la asociación COLEGAS, Antonio Jesús Palomo, han presidido en el mediodía de hoy viernes la izada de la bandera arcoiris que representa al colectivo de Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transexuales (LGBT) y que se mantendrá instalada en el edificio municipal de la Casa de la Juventud de Antequera hasta el domingo, jornada en la que se conmemora el Día Internacional del Orgullo LGBT.



Se trata de una iniciativa promovida por COLEGA Antequera que ha contado con la colaboración del Ayuntamiento dentro de las actividades que se van a desarrollar en torno al 28 de junio y que

continuarán el próximo viernes 3 de julio por la noche, a partir de las 21:00 horas, con la lectura simbólica del manifiesto por el Día de los Derechos LGBT (a cargo del periodista Fernando González y la activa vecina Coqui García) con la participación añadida del grupo Funky Dance.

(Adjunto corte de audio del teniente de alcalde Juan Rosas y fotos alusivas)